

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT, atas limpahan Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga peneliti dapat merangkum skripsi dengan judul **“Pengaruh Aset Pajak Tangguhan, Beban Pajak Tangguhan dan Perencanaan Pajak terhadap Manajemen Laba” (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur Sektor Barang dan Konsumsi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016-2018)** ini untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan studi serta dalam rangka memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Jurusan S1 Akuntansi di Universitas Mercu Buana.

Selama proses penyusunan skripsi ini peneliti menghadapi banyak kesulitan. Namun penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik karena mendapatkan banyak bantuan, bimbingan, dukungan dan dorongan semangat dari berbagai pihak khususnya bapak Feber Sormin, SE, M.Ak, Ak, CA selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis menyampaikan Alhamdulillah atas kekuatan Allah SWT dan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah berkontribusi, kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Ngadino Surip selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA, CIPSAS, selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

3. Bapak Dr. Fardinal, SE., Msi., Ak., selaku Ketua Program Studi Akuntansi S1 Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Seluruh dosen dan staf Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmunya.
5. Kedua orang tua tercinta Bapak Andy Tanuwijaya dan Ibu Ida Farida serta keluarga besar saya yang telah memberikan semangat, doa dan dukungan moral dan material yang tiada henti-hentinya kepada penulis serta memberikan banyak inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Teman-teman seperjuangan mulai dari awal perkuliahan sampai akhir perkuliahan, Sely Yuniarti, Lies Andriyani, Fitri Islamiah.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih terdapat kekurangan yang disebabkan oleh keterbatasan kemampuan serta kekurangan pengalaman. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati penulis meminta maaf apabila terdapat kesalahan dalam penulisan baik yang disengaja maupun tidak disengaja dan mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun dari semua pihak. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca, khususnya mahasiswa dan mahasiswi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih dan selamat membaca.

Jakarta, 31 Januari 2020

Nia Fitrawati